



8 Pièces

394 m²

Réf. V1908SJ

6 490 000 €

St-Jean-Cap-Ferrat

Maison à vendre (06230)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située à Saint-Jean-Cap-Ferrat, proche du « Grand Hôtel Four Seasons ***** », dans un secteur où le calme règne tout en étant à quelques minutes à pied de la mer, belle villa de style moderne, implantée sur un terrain plat d'environ 1100m², proposant de beaux volumes intérieurs avec vastes pièces à vivre, 5 chambres. Vous apprécierez la grande luminosité car la villa est orientée plein Sud, ainsi que la belle parcelle plate avec ses jardins et ses nombreuses surfaces extérieures (terrasses et balcon). En plus des 331 m² de surface habitable, vous serez séduits par la grande piscine extérieure, ...

Located in Saint-Jean-Cap-Ferrat, close to the 'Grand Hôtel Four Seasons *****', in a quiet area just a few minutes' walk from the sea, this beautiful modern-style villa, set on a flat plot of around 1,100 m², offers spacious interiors with large living rooms and 5 bedrooms. You'll love the bright, south-facing aspect of the villa, as well as the lovely flat plot with its gardens and numerous outdoor areas (terraces and balcony). In addition to the 331 m² of living space, you'll love the large outdoor swimming pool, sauna, conservatory, independent staff studio and 2-car garage, as well as the ...

JOHN TAYLOR CAP FERRAT

1 BIS AVENUE ALBERT 1ER - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

